



Leitbild des Wiener Goldschmiede-Lehrgangs

Wir verstehen uns als das österreichische Kompetenz-Zentrum im Bereich der Edelmetall-Verarbeitung und als professionellen Netzwerk-Knotenpunkt im Schmuckbereich.

Wir sehen es als unsere Aufgabe an, das traditionelle Wissen und die klassischen Fertigungstechniken des Gold- & Silberschmiedes in das 21.Jahrhundert zu tragen, um zeitgemäße Umsetzungen im Schmuckbereich zu ermöglichen.

Tätigkeitsbereich

Wir richten uns ausschließlich an erwachsene Ausbildungssuchende im Schmuckbereich um sie zu handwerklich qualifizierten, professionellen GoldschmiedInnen auszubilden. Dabei legen wir großen Wert auf eine fundierte Ausbildung in Gestaltungskompetenz und Schmuckdesign.

Als Motivation und zur Förderung der Designkompetenz veranstalten wir alljährlich Wettbewerbe, die in enger Zusammenarbeit mit Schulen und Wirtschaft umgesetzt werden.

Wir forcieren eine moderne und spezialisierte Weiterbildung für professionell arbeitende Schmuckschaffende.

Wir machen durch gezielte Informations-Veranstaltungen aus interessierten Laien kompetente Kunden.

Unsere Grundsätze

Die Ausbildung erfolgt in kleinen Gruppen und mit individueller Betreuung. Wir arbeiten projektorientiert und bilden personenbezogen aus.

Wir sind davon überzeugt, dass nur eine enge Zusammenarbeit zwischen Ausbildungsinstitut und Wirtschaftsbetrieben jene Kompetenz und Praxisorientiertheit vermitteln kann, die ein zeitgenössisches Arbeiten erfordert. Dazu pflegen wir enge Kontakte zur Wirtschaft. Wir ermöglichen unseren StudentInnen über Praktika, Exkursionen und Informationsveranstaltungen Einblicke in die Praxis der Schmuckerzeugung.

Wir sind den berufs-ethischen Grundsätzen verpflichtet und vermitteln diese Werte unseren StudentInnen. Der respektvolle Umgang mit den Materialien, die Standesethik der Goldschmiede und die Einhaltung bestehender Gesetze stehen dabei im Mittelpunkt.

Wir fördern und ermutigen unsere StudentInnen, AssistentInnen und TrainerInnen bei der Umsetzung ihrer eigenen beruflichen Ziele auch über ihre Aktivitäten im Wiener Goldschmiedelehrgang hinaus. Sie bleiben damit Teil des Netzwerkes und erhöhen die Qualität der gesamten Branche.

Wir stehen auch für interessierte Laien (Kunden) offen für fachliche Information und Auskünfte über Spezialisten, da nur ein informierter Kunde eine anspruchsvolle Arbeit schätzen kann.

„Tradition ist nicht die Anbetung der Asche, sondern die Weitergabe des Feuers“
Gustav Mahler